

Cuba ya cuenta con 476 clasificados para Barranquilla-2018



La Habana, 3 may (RHC) Cuba cuenta hasta la fecha con 476 deportistas en 32 disciplinas clasificados para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (julio-agosto), donde aspira a mantener su histórico primer lugar del medallero en dura porfía con el anfitrión Colombia y México.

El director de Alto Rendimiento del Instituto Cubano de Deportes (INDER), José Antonio Miranda, precisó en un encuentro con la prensa especializada que del total de clasificados 259 son hombres y 217 mujeres.

Advirtió que la relación debe aumentar en los próximos días, hasta completar de 560 o 567 atletas, cifra que superaría el total de Veracruz-2014 (540).

Destacó que únicamente restan plazas por alcanzar en atletismo, natación, clavados y tenis, y que la fecha final de inscripción será los días 18 y 19 de junio, justo a un mes del inicio del evento.

Reiteró que aspiración de Cuba es mantener la primera posición que ostenta desde la edición de Panamá-70 y dejó claro que para lograr tal propósito la Isla debe ganar más de 120 títulos.

Llegar a esa cifra exigirá una alta eficiencia de los deportistas con pronóstico de ganar oro, apuntó Miranda, al recordar que la efectividad en las finales tiene que ser superior a la alcanzada en los Panamericanos de Toronto-2015, donde Cuba quedó por debajo de lo esperado en algunas pruebas y terminó cayendo al cuarto lugar por naciones.

Consideró a Colombia como el principal rival de Cuba en la cita regional, no solo por sus progresos de los últimos años y el gran presupuesto asignado al deporte, sino por su condición de loca.

Advirtió, no obstante, que México también será un duro rival y que al igual que Cuba y Colombia, está en condiciones de rebasar el centenar de títulos.

Cuba no estará presente en 92 de las 470 pruebas convocadas y debe comenzar por debajo de Colombia en el medallero durante la primera semana de competencias, pero remontar en la segunda y última, según el programa preparado por los organizadores.

Hace cuatro años en Veracruz, Cuba dominó la lid regional con 123 medallas de oro, seguida por México (115) y Colombia (70).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161468-cuba-ya-cuenta-con-476-clasificados-para-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba